



communiqué

N°: 182
No.:

Le 21 septembre 1987

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'INSTITUT CANADIEN POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ MONDIALES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination, pour une période de trois ans, de trois Canadiens au Conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales, qui compte dix-sept membres.

Ces trois nouveaux administrateurs sont:

Mme Gisèle Côté-Harper, professeur de droit à l'Université Laval;

M. John Halstead, ambassadeur canadien à la retraite et professeur distingué à la School of Foreign Service de l'Université Georgetown à Washington, DC;

Dr. Jacques Levesque, professeur de sciences politiques à l'Université du Québec à Montréal;

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a également annoncé la reconduction pour une période de deux ans du mandat du président de l'Institut, le Dr. William Barton, ambassadeur canadien à la retraite.

Ces nominations ont été faites après consultation du chef de l'Opposition officielle et de celui du Nouveau parti démocratique, conformément à la Loi sur l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales (Projet de loi C-32). Cet organisme a été établi officiellement le 15 août 1984, à la suite d'un consensus entre tous les partis détenant des sièges au Parlement.